

2013年2月27日  
イオン株式会社

## 東北復興応援 × ファストフィッシュ 2月27日 JF久慈市、三陸鉄道コラボ「骨取りさば」発売

### おかげさまで東北産原料使用のファストフィッシュ販売数が100万パックを突破しました

イオンは、久慈市漁業協同組合（以下、JF久慈市）と三陸鉄道株式会社（以下、三陸鉄道）のご協力のもと、三陸水揚げの代表的な魚種であるさばのファストフィッシュ商品「骨取りさば」を2月27日（水）より全国のイオングループ店舗にて順次発売します。



#### ～東北産原料使用のファストフィッシュ販売数100万パック突破！～

イオンは、東北復興支援と魚食文化の継承を目的に、JF久慈市、三陸鉄道のご協力のもと昨年8月にファストフィッシュ初認証となる「骨取りさんま」を発売しました。「手軽に調理できて、おいしい」など、多くのお客さまからご支持をいただき、東北産原料使用のファストフィッシュは、全9品目で販売数100万パックを突破しました。

イオンはお客さまのご支持にさらにお応えするため、新たな魚種で新しい風味のファストフィッシュ商品をご提供するべく商品企画を進めてきました。

#### ～塩麴、スモークなど、さばの新しい食べ方をファストフィッシュでご提案します！～

このたび発売する「骨取りさば」は、さばの好漁場で知られる北太平洋海域で漁獲したさばを使用しています。8月から旬の12月までに漁獲したさばを、最近人気の塩麴をはじめスモーク、ブラックペッパーという3つの風味でお客さまにご提案します。また、当商品は昨年8月に発売した「骨取りさんま」に続き、原料の調達から加工、包装までJF久慈市が一貫して生産しています。さんまと旬の時期が異なるさばを商品化することで加工工場の安定稼働にも寄与してまいります。

#### ～4月3日、三陸鉄道南リアス線部分開通予定。イオンは商品を通じ継続的に応援します～

イオンは、パッケージデザインに三陸鉄道の人気キャラクター「鉄道ダンシ」を採用させていただき、キャラクターなどを通じたPR活動への協力金として、昨年12月に「骨取りさんま」の売上から三陸鉄道に120万円をお渡しさせていただきました。お客さまが商品をお求めいただくことで復興支援につながる取り組みとして、今回発売の「骨取りさば」でも同キャラクターを採用させていただいています。イオンはこうした取り組みを継続し、三陸鉄道南リアス線の全線開通に向けて応援してまいります。

## 【展開概要】

|       |                      |    |        |
|-------|----------------------|----|--------|
| 商品一覧： | 商品名                  | 規格 | 価格（税込） |
|       | 骨取りさば塩麹風味（加熱用）       | 4本 | 298円   |
|       | 骨取りさばスモーク風味（加熱用）     | 4本 | 298円   |
|       | 骨取りさばブラックペッパー風味（加熱用） | 4本 | 298円   |

発売日： 2月27日（水）より

販売店舗： 2月27日（水）より本州と四国の「イオン」、東北エリアの「マックスバリュ」、東北エリアの「イオンスーパーセンター」など約460店舗で販売開始後、順次拡大。

## 【ご参考】

### 【東北産原料使用のファストフィッシュ商品】

| 商品名                | 規格   | 価格（税込） | 生産地 |
|--------------------|------|--------|-----|
| 骨取りさんまスパイシー風味（加熱用） | 4尾   | 298円   | 岩手  |
| 骨取りさんまバジル風味（加熱用）   | 4尾   | 298円   | 岩手  |
| 骨取りさんまシソ風味（加熱用）    | 4尾   | 298円   | 岩手  |
| 琥珀しめさんま昆布ㄨ         | 1枚   | 198円   | 岩手  |
| サーモンカルパッチョ オレンジ風味  | 70g  | 298円   | 宮城  |
| 骨取りサーモン サーモンバター風味  | 2切   | 298円   | 宮城  |
| 骨取り味つきサーモン         | 2切   | 298円   | 宮城  |
| かつお浅炊き（ジンジャー風味）    | 120g | 298円   | 福島  |
| かつお浅炊き（バター醤油風味）    | 120g | 298円   | 福島  |

## 【イオンは総力をあげて東日本大震災からの復興を応援しています】

イオンは、昨年の東日本大震災で甚大な被害を受けながらも復興に向け懸命に取り組んでおられる生産者の方々の復興の一助となるべく、全国に広がるグループの販売網やさまざまなインフラを活用するなど、グループの総力を結集して継続的に東北の復興を応援しています。

震災発生直後からこれまで、いち早く復旧・復興に取り組まれている生産者の方々のご協力のもと、出荷可能な範囲で商品をご提供いただきながら全国のグループ各店舗において積極的に販売してまいりました。

2011年9月からは、JF久慈市が手配した漁船が北海道東方沖で漁獲し、久慈漁港に水揚げしたさんまをイオングループの店舗で販売させていただく直接取引を開始しました。

また、昨年5月からは、宮城県産「養殖銀鮭」や、昨年6月からは福島県小名浜港のかつおを、東北や関東、東海エリアのグループ店舗にて販売し、お客さまより大変ご好評をいただきました。

イオンは今後も、復興への願いをカタチにするべく、全国に広がるグループの販売網やインフラを最大限活用し、東北の復興を継続的に応援してまいります。